

## 4 BCN TOUR

**TECHNOLOGIE** Le Tour se met à l'heure des smartphones avec l'application RACetracking

# Etre suivi en direct par la magie de son téléphone mobile

THOMAS NUSSBAUM

Course à pied et course aux nouvelles technologies semblent aller de pair sur le BCN Tour! En effet, l'application RACetracking permet depuis cette année un suivi en direct de chaque étape sur son smartphone ou via internet.

«Vector Communication, qui a tout développé, trouvait intéressant de proposer quelque chose de nouveau», explique Christophe Otz, boss de Sport Plus. «Nous avons mis un écran à l'arrivée pour permettre de suivre la course. Le vélo-balai est aussi équipé», précise-t-il.

Le système a rapidement fait ses preuves, puisqu'il a permis de s'apercevoir en temps réel qu'Ermias Mehreteab, qui a accepté d'emporter un smartphone avec lui lors de la première étape, renonçait après quelques kilomètres, même si cela a créé un effet de surprise au premier abord.

Christophe Otz estime néanmoins qu'il est encore trop tôt pour se prononcer quant au succès de l'application (une bonne trentaine d'utilisateurs recensés à Cernier): «Je pense qu'on a besoin de quelques coureurs de-

vant qui utilisent ce système pour avoir un effet.»

Du côté des participants justement, les avis sont partagés. Vainqueur du jour, Christophe Stauffer ne l'utilise pas. «Je n'ai pas d'iPhone!» lâche-t-il dans un grand sourire. «Je l'utiliserais si je courais moins vite. Là, ça peut être gênant.» Laurence Yerly, gagnante chez les dames, se contente elle d'un chronomètre.

Plutôt adepte des courses extrêmes, Christian Fatton estime que «ce serait super en longue distance, pour que mes suiveurs puissent le faire plus facilement en temps réel.» Tout en admettant ne pas avoir l'expérience de telles technologies.

Chez les populaires, Emilie Kaeser dit «ne pas l'avoir encore téléchargé. Mais du moment que je cours avec mon téléphone, je trouve l'idée sympa pour que ceux qui me soutiennent puissent me voir!»

Gabriel Guidi a lui téléchargé l'application juste avant la course, pour que son fils puisse le suivre. «Mais ce serait encore plus intéressant si on pouvait récupérer les données de course par la suite», estime-t-il. Le progrès est en marche! ●



Une «appli» maline permet un suivi en temps réel. (GUILLAUME PERRET)

## Homme en bleu, compte en rouge

**LABYRINTHE** Les étudiants du CPLN ont tout fait pour déjouer le «labyrinthe» en pente du colège de la Fontenelle. Des panneaux avec plan du site étaient en effet disposés aux quatre coins du site. Bien vu!

**AVATAR** Le BCN Tour amène toujours son lot de déguisements originaux. On a notamment pu se plonger dans l'univers du film «Avatar». Christophe, déguisé en Na'vi, déplorait cependant ne pas avoir «la même puissance physique» que les vrais... L'habit ne fait pas le coureur!

**CACHE-CACHE** Le soleil s'est offert une partie de cache-cache avec les nuages. Si le ciel bleu s'est finalement imposé, quelques petites gouttes de pluie sont tombées en début d'après-midi. Juste suffisant pour maintenir un air frais apprécié durant l'effort.

**PERDU OU VOLÉ?** Un concurrent malheureux n'a pas retrouvé son porte-monnaie à l'issue de la course. Merci à celui ou celle qui le retrouverait de le rapporter au plus vite... L'occasion de rappeler que le stand BCN Safe permet de déposer ses valeurs en toute quiétude. ●

### INFO

Pour en savoir plus:  
[www.sportplus.ch/app](http://www.sportplus.ch/app)

Et toujours:  
Notre dossier complet (photos, vidéos, profil des étapes, articles publiés) sur notre site internet:  
[www.arcinfo.ch/bcntour](http://www.arcinfo.ch/bcntour).

